

## DIARIO DE LOS DEBATES

### Segunda Legislatura Ordinaria 2003

<a href="#">Imprimir</a>   <a href="#">Regresar</a>
<p><b>Sesión Nro. 11 A- 12/05/04</b> (Vespertina)</p>
<p>Aclaración al congresista Barrón Cebreros</p>
<p>El señor PRESIDENTE (Marciano Rengifo Ruiz).— Continúe, congresista Barrón Cebreros.</p> <p>El señor BARRÓN CEBREROS (UN).— Presidente, me pide el colega Amprimo mi segunda interrupción, yo la concedo con mucho gusto</p> <p>El señor PRESIDENTE (Marciano Rengifo Ruiz).— Concedido la interrupción, señor Amprimo Plá.</p> <p><b>El señor AMPRIMO PLÁ (SP-AP-UPP).</b>— Señor Presidente, únicamente para hacer una precisión, porque nuestro colega Xavier Barrón mencionó a Carlos Taco y Rafael Rey. La cita realmente corresponde a Marat y Roland, que fue hecha al pie de la guillotina, cuando justamente criticó a los jacobinos e hizo justicia. Nada más.</p> <p>El señor PRESIDENTE (Marciano Rengifo Ruiz).— Continúe, congresista Barrón Cebreros, repóngase el tiempo.</p> <p>El señor BARRÓN CEBREROS (UN).— Gracias, Presidente. Hay que corregir las cifras que el colega Solari ha dado correctamente pero atrasadísimas. Hace 6 años atrás que estamos en el 2004 y no en 1998. Para inri nuestro y beneficio del colega Solari, hoy día hay dos trabajadores activos, punto 11, ni siquiera llegamos 2.2 por cada jubilado, no es 6 punto algo como decía el colega, eso es al 2004. Claro que es peor, por supuesto que es más grave el problema. Por eso decía si habláramos en términos de transporte público, en el microbús ya no entra más gente, con qué derecho queremos traer más pasajeros si antes no ampliamos la capacidad o colocamos más recursos, que es lo que correspondería responsable y técnicamente hacer. Pero como no hay recursos, qué sentido tiene decirles vengan a comer a esta fiesta de la jubilación, para luego decirles no hay un centavo para ustedes, pasen a formar parte de la cola de los desesperanzados, de los violentistas y los que comenten actos de salvajismo, como el caso de llave. Por eso creo que debemos aceptar, reitero y con esto acabo, o el dictamen que ha preparado consciente y maduramente el colega Robles, o el mío si lo tienen a bien, en ese orden, porque están así presentados, rechazando el dictamen de mayoría que ninguna solución haría. Y además el Gobierno, desde el Presidente de la República hasta el último pinche del Ministerio de Economía ha dicho que ese proyecto de ley sería observado, sería devuelto, algunos ganarían un tipo de felicidad por conseguir en el Congreso una aprobación victoriosa para luego regresar a la triste realidad que el Ejecutivo lo va a observar y tendríamos aquí que conseguir 61 votos, que por supuesto no van hacer obtenidos. Gracias, Presidente.</p>
<a href="#">Imprimir</a>   <a href="#">Regresar</a>